
Levata , 14 ottobre 2020

Alla c.a.  del Sindaco di Curtatone Sig. Carlo Bottani

Il Comitato di Quartiere di Levata si è riunito come di consueto all’inizio del mese

L’attenzione degli intervenuti si è concentrata sull’esito delle elezioni comunali. 

I risultati da Lei ottenuti, maggioranza schiacciante, testimoniano il forte seguito che la sua Amministrazione
ha  tra  i  cittadini  di  Curtatone.  Il  Comitato  non  può  che  complimentarsi  con  Lei  e  ribadisce  la  piena
collaborazione per individuare i problemi di Levata e contribuire alla loro soluzione.

Il Comitato, in un Comune composto da una pluralità di frazioni, ha come obiettivo, come del resto fa da
anni, di avvicinare i cittadini all’Amministrazione Comunale e farsi da tramite sia per la gestione di eventuali
problematiche,  sia per contribuire a promuovere e a realizzare  attività  di  volontariato per la  gestione di
importanti  servizi.  Si  pensi  alla  gestione  e  programmazione  della  Sala  Civica,  all’attività  di  post-scuola
iniziata lo scorso anno, alla biblioteca di frazione e alle attività ad essa connesse: circolo dei piccoli e grandi
lettori, conferenze e mostre di pittura. 

Vorremmo porre la Vostra attenzione ai tanti problemi, alcuni necessitano di un intervento tempestivo per la
sicurezza e vita quotidiana dei cittadini di Levata.

1) La ex area COMAC, posta in zona centrale a Levata, da quando è stata data in gestione alla “Gabbiano“
per lo scarico, stoccaggio e carico delle  merci sta rendendo la vita  difficile a chi abita nelle vicinanze.  I
cittadini, in più occasioni, si sono lamentati per il rumore, per i fumi di scarico, le polveri sollevate e per la
sosta degli autocarri in prossimità dell’ingresso dell’area. Convinti che questo utilizzo dell’area peggiori di
molto i  già noti  problemi di  traffico, si  chiede di  evitare che gli  autotreni  entrino ed escano dall’area ex
COMAC in concomitanza dell’orario di ingresso e di uscita dei bambini dalla scuola e nelle ore di punta del
traffico. Per quanto riguarda il disagio arrecato dalla sosta degli autotreni, prima delle operazioni di carico e
scarico nei pressi dell’area, si ritiene che ove sia possibile utilizzare gli spazi alternativi presenti nella zona
artigianale e commerciale di Levata.

2) Alcune indicazioni stradali, dopo gli ultimi forti eventi atmosferici, devono essere riposizionate. Nonostante
le ripetute segnalazioni, tramite app (comuni-chiamo) da smartphone, della segnaletica stradale sia verticale
che orizzontale, la situazione non è cambiata (vedi cartelli abbattuti e passaggi pedonali ormai invisibili) per
tutto questo si chiede una maggiore attenzione da parte degli uffici competenti: P.L. e Uff. Tecnico.

3) Via della Costituzione e via Levata: situazione del manto stradale pessimo, buche e rappezzi sono oramai
una cosa sola, la circolazione di mezzi pesanti va ulteriormente controllata lo dimostrano recinzioni private e
spartitraffico danneggiati, i cartelli che ne vietano il transito non esistono più e l’utenza “pesante” la fa da
padrone.     

4)  La  pista  ciclopedonale  che attraversa  Levata  necessita  di  manutenzione:  mancano numerosi  cartelli
segnaletici di inizio e fine e il manto stradale in alcuni punti è pericoloso.                                                 

5) Riteniamo che Levata da questa amministrazione meriti un’attenzione particolare essendo una frazione di
transito, ne beneficeranno i suoi cittadini e quelli dei paesi vicini che usano via Levata come una tangenziale
sia per attività commerciali e artigianali ecc. ecc.

In attesa di un pronto riscontro a queste richieste e nel rinnovare gli auguri di buon lavoro, 

                         cordiali saluti

  Enrico Rossetti

Presidente del Comitato di Levata


